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二番町地区再開発に係る陳情の取扱いに関する陳情

二番町地区のまちづくり関連の継続中の陳情は令和6年れ月末時点で、26件あります。

その内訳は令和5年のものが20件、参考送付1件、令和6年のものが5件です。環境まち

づくり委員会の議事録を拝見すると、この合計26件は関連するため、一括して審査すること

になり、特に質疑もなく継続審議となり、2年が経過しています。つきましては議事の運営に関

して、以下2点のお願いを申し上げます。

陳情書

1)二番町に関する合計26件は例えぱですが、次の3つに大きく分けられます。①住民同

士の話し合い、または行政や日本テレビからの説明を求めるもの、②高さ、容積率などの建築

内容や風、交通量などの環境調査に関するもの、③その他(アンケート調査の件など)。 26イ

一括ではなく、このようにそれぞれの課題別の括りで執行機関から進捗状況等の情報を提供

して頂きたいです。進捗状況や問題点が明確になれぱ早期の解決策を探ることもでき、周辺住

1,支 尋

疹る^6件の陳情壽が提出された際の議事録を拝見します、全て一括審査1-、,'し..した。
・'の「一括審査してよいか?」という質問1こ対し、ミ.ーえい'Πまい」という声上濁',「委員の

、、らの質疑は?」1こ対し、議場から「なし」という声',ごの「陳情の取扱いtういては?」

2025年2月12日

民は安心致します。

に対し、議場から「継続」という声があり、これらの声によづて何の審査もされずに議事が終わ

つています。そしてこの2年間審議がされていません。継続とは審議をしないという意味でし

よう力、?

仕事等の関係で議会や委員会の様子は議事録で確認することが多いです。

できましたら、Π本い」「なし」「継続」の声の発声主と、他の議員の賛否を確認し、議事録への記

載をお願い致します。
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